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南信州広域連合第３回広域連合会議 結果報告 

日時：平成30年６月14日(木) 15：10～15：56 

場所：県飯田合同庁舎３階 講堂 

 

 

【出席者】13市町村長、副管理者 

〔南信州地域振興局〕土屋局長 

〔飯田建設事務所〕坂田所長 

〔飯田保健福祉事務所〕松岡所長 

〔飯田広域消防〕関島消防長・大藏消防次長兼総務課長 

〔飯田環境センター〕北原事務長 

〔事務局〕髙田事務局長・松江事務局次長・加藤事務局次長補佐兼庶務係長・櫻井広域振興係

長・秋山介護保険係長・林庶務係主事 

 

１ 開  会…15：10 

 

２ 広域連合長挨拶 

   

３  協議・報告事項 

(1) コンベンション施設及び屋内体育施設に関する検討について（資料№１）【説明者：髙田事務局長】 

  ① 広域連合会議での協議における論点の整理 

    ・将来像の具体化：この地域をどのような姿にしたいか 

     ・その姿を実現するために真に必要な機能は何か 

      →アプローチシートを埋めながら、基本的な考え方を整理していく。 

② アプローチシートについて【説明者：副管理者】 

   ・考えるきっかけとして作成。 

  ・この地域をどのような姿にしたいかということをリニア将来ビジョンや伊那谷自治体会議、飯

田市の構想として議論してきたが、それをもう少し具体的に書くとどういうことになるかとい

う形でこのシートを埋めていく。 

・最終的にまとめていきたいのは、そういった将来像を目指そうとした時にこの地域がそうなる

ための活かせる強みは何かを考え、単にリニアが通って人が集まりやすくなりましたというこ

とではなく、どういう施設のコンセプトとして強みを打ち出していくのか、その強みを打ち出

すコンベンションの在り方とはどういうことなのかといった話を詰めていかなければならない。 

    ・それがどこの誰にとって役に立つのか、ターゲットを明確化しながら実現に向けた戦略を立て

ていく。 

    ・他の地域、機関との連携、棲み分けも含めて、南信州地域にそれがあることがこのような理由

で活かされるので、それを造るべきだということを対外的にも言えるようにまとめていく。 

    ・単にリニアが出来て大都市と近くなるので、コンベンションという単純な話ではない。コンセ

プトの部分も議論いただき、こういう施設として造るという基本的な考え方をまとめたうえで、

検討委員会にどういう形が望ましいかをお諮りする。 
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③ 今後の進め方について【説明者：髙田事務局長】 

    ・「将来像の具体化」及び「その姿を実現するために真に必要な（求められる）機能は何か」を整

理するための方策として、アプローチシートを埋めて基本的な考え方をまとめたい。 

    ・基本的な考え方がまとまった時点で、検討委員会を組織し委員会にその考え方と情報提供いた

だいた候補地の評価をいただく。 

【主な意見】 

  ・泰阜村：「小さな世界都市」「高付加価値都市圏」については、具体化して共有することが必要。 

  ・高森町：アプローチシートそのものを考えていくのは重要。例えば全町村で次回までに作り上げて

提出すればどうか。また駅周辺の進捗状況もご提供いただけると考えやすい。 

  ・豊丘村：飯田市が中心となり下伊那全体のコンセプトを作り上げていただければと思う。 

  ・連合長：各町村もアプローチシートの埋められるところは埋めて提出いただきたい。 

  ・事務局長：南信州地域全体の課題といった観点から、アプローチシートに記載いただきたい。 

    →アプローチシートの締め切り：７月６日（金） 

 

(2) 看護師等確保対策事業について（資料№２）【説明者：松江事務局次長】 

  ① 応募者数：10名 

  ② 選考結果：10名（新入生７名 在校生３名） 

  ③ 今後の予定 

    ・６月中旬 貸与決定通知書送付 

    ・７月末  修学資金振込（１回目） 

    ・卒業生への対応 

   → 説明内容確認、質疑なし 

 

 (3) 飯田広域消防本部から（資料№３）【説明者：大藏次長兼総務課長】 

   ① 株式会社セイコーアドバンスから寄贈（高規格救急自動車１台、ドローン１機） 

   ② 熱中症疑いによる救急搬送の状況 

      ・救急搬送人員（昨年同日比）14人（＋６） 

   → 説明内容確認、質疑なし 

 

 (4) 南信州いいむす21登録判定について（資料№４）【説明者：松江事務局次長】 

   上級（更新）：「南信州広域連合事務局」 

   → 提案のとおり承認、質疑なし 

  

(5) 後援依頼について（資料№５）【説明者：加藤庶務係長】 

   ① 「第７回南信州お仕事キッズタウン」９月16日（日） 

   ② 「第30回島岡吉郎旗少年野球大会」 少年の部：８月11日（土）中学生の部：８月18日（土）～19日（日） 

   ③ 「ようこそ、歌舞伎の世界へ 大鹿・下條歌舞伎の競演」 

   → 提案のとおり承認、質疑なし 

 

(6) 南信州地域振興局長から 

①「ふるさとの森づくり県民の集い（第69回長野県植樹祭）」売木村開催に対するお礼 

  ・参加者約1,000名 
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②「南信州農ある暮らし入門研修」の実施状況について 

  ・第１回：平成30年５月17日（木）～18日（金）まで 長野県南信農業試験場 

③「企業人事担当者向けスキルアップセミナー」の実施状況について 

  ・平成30年６月１日（金） シルクプラザ 

④「阿智高校 地元就職啓発セミナー」の実施状況について 

  ・平成30年６月７日（木） 阿智高校格技室 

→ 説明内容確認、質疑なし 

  

(7) 飯田建設事務所長から 

   ・県道松川インター大鹿線、中川地籍の法面崩落について 

→ 説明内容確認、質疑なし 

 

(8) 飯田保健福祉事務所長から 

   ・リニア飯田駅から見た大学病院（品川－名古屋開業時） 

     距離が近い順（60分圏内）：山梨大学、名古屋大学、名古屋市立大学、北里大学、昭和大学。 

→ 説明内容確認、質疑なし 

 

４ 今後の日程について 

  ６月18日（月） 南信州地域交通問題協議会総会 13:30～ 消費生活センター 

 

５  閉 会…15：56 

 


